

金子 修さん 全国障害者スポーツ大会出場！

第7回全国障害者スポーツ大会「秋田わか杉大会」が10月13日から15日まで、秋田県立中央公園県営陸上競技場などで開催され、金子修さん（関山）が、埼玉県代表として「男子60メートル（一部音競技）」、「立幅跳」の2種目に出場し、「立幅跳」では、見事銀メダルを獲得されました。

金子さんは、「今年は還暦を迎えた節目の年。日頃は体力保持を目的に、地元の公園でラジオ体操とストレッチを行い、また三ヶ山緑地公園ではジョギングに励み、全国大会に出場することができました。大会での種目は、普段自分一人でも練習ができるもので、記録はいずれも自己ベストを出すことができました。立幅跳では銀メダルを獲得できとても光栄です」と話してくれました。



鉢形城「日本百名城」認定記念 埼玉県民オリエンテーリング大会開催！

町では埼玉県オリエンテーリング協会と共催で、10月28日に鉢形城公園を中心に、第20回埼玉県民オリエンテーリング大会を開催しました。

当日は、秋晴れの下、県内外から約150人の選手や役員が参加。競技は、個人やグループに分かれ、地図やコンパスを使いながらポイントを順番に回りタイムを競う、「ポイントオリエンテーリング形式」で行われました。

上位入賞者には、副賞として町特産の寄居みかんとエキナセア入りの商品が手渡されました。また、参加者の皆さんには鉢形城歴史館の秋季企画展「後北条氏と印」も楽しんでいただきました。



野口英里子さん 全日本大学女子駅伝対校選手権大会出場！

10月28日に第25回全日本大学女子駅伝対校選手権大会（杜の都駅伝）が、「宮城陸上競技場スタート・仙台市役所前市民広場ゴール」のコースで行われ、野口英里子さん（菅原・順天堂大学3年）が、順天堂大学チームの一員として出場しました。

第3区のランナーで出走した野口さんは、「大会では満足のいく走りができず、悔いの残る試合でした。この失敗をプラスに変えて、私の得意とする粘り強さを鍛え直したいと思います。そして、応援してくださる方に、感謝の気持ちを“走り”で示したいと思います」と話してくれました。



寄居FC2001 埼玉県サッカー少年団大会中央大会出場！

11月11日に第36回埼玉県サッカー少年団大会中央大会が、神川町営運動公園サッカー場などで行われ、寄居町からは、北部地区予選を勝ち抜いた寄居FC2001が出場しました。

1回戦では、栗橋町のチームと対戦。終始押し気味で試合を進めましたが、惜しくも0対1で敗れました。

増田莉雄主将（寄居小6年）は、「県大会では、残念な結果となりましたが、チーム一丸となり、“寄居のサッカー”をすることができました。小学校最後の大会となりましたが、中学にいってもサッカーを続けたいです」と話してくれました。



「お月見の会」開催 野点と琴の演奏を楽しみました

10月28日に鉢形城公園三の曲輪でお月見の会を開催しました。当日は、かがり火やろうそくの明かりの中、約200人の方々が、高橋宗房社中（高橋房子代表）による野点と寄居筝曲愛好会（奈良欣子代表）による琴の演奏を楽しみました。月の出が期待よりも遅く、気をもみましたが、雲間からの美しい顔を見ることができました。また、場内に投句箱を設置したところ、多くの俳句や短歌が寄せられました。



町民ハイキング 寄居の秋を満喫！



町体育協会（岩田孟会長）と町コミュニティ協議会（阿川甫吉会長）共催の「町民ハイキング」が、11月11日に実施されました。

当日は、曇り空の肌寒い天気でしたが、およそ60人の参加者は、寄居の秋を満喫しました。

今年のコースは、市街地地区の荒川沿いに残されている句碑や歌碑を巡る「ふるさと文学碑歩道」でした。参加者は、ボランティアの案内人から玉淀の美しい風景をうたった宮沢賢治の歌碑や地元文化人の歌碑、句碑などの説明を受け、先人の心に触れることができた一日でした。

人権擁護委員 人権週間に向けた啓発活動

人権擁護委員の皆さん、11月17日、産業文化祭会場の入口において、啓発活動を行いました。

これは、12月4日から10日までの人権週間に先立ち、人権尊重思想の普及・高揚を目的に行われたものです。

当日は、多くの来場者に啓発用品を配布し、人権尊重を呼びかけました。



「てんこく教室」開催！ 世界でたった一つの印が出来上がりました

11月10日と11日に、鉢形城歴史館で秋季企画展「後北条氏と印」のイベントとして、「てんこく教室」を開催しました。参加者は石材に筆で名前を書き入れ、専用の彫刻刀で文字を彫りました。石を刻むという初めての経験に最初はとまどっていましたが、関口陽岳先生のご指導のもと、最後には個性あふれる素敵な印影が出来上がりました。なお、今回作成した作品の印影を12月27日(木)まで歴史館で展示しています。

